
5 Pièces

121 m²

Réf. CAN240123

2 480 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Superbe  appartement  de  5  pièces  de  121  m2,  situé  dans  une

résidence de standing à Cannes, dans le quartier prisé de la Californie.

La résidence offre des prestations de qualité notamment un gardien et

une  piscine.  L'appartement  comprend  une  vaste  pièce  à  vivre,  une

cuisine  ouverte  et  quatre  chambres  en  suite,  chacune  avec  sa  salle

d'eau  attenante.  Profitez  d'une  terrasse  de  37  m2  avec  une  vue

imprenable  sur  les  Iles  de  Lérins  et  la  mer  Méditerranée.  Ce  bien  est

vendu avec deux garages et deux caves.

Beautiful  5-room  apartment  of  121  sq  m,  located  in  a  high-end  residence  in

Cannes,  in  the  coveted  Californie  district.  The  residence  offers  quality  amenities,

including  a  concierge  and  a  swimming  pool.  The  apartment  features  a  spacious

living  area,  an  open  kitchen,  and  four  en-suite  bedrooms,  each  with  its  own

adjoining shower room. Enjoy a 37 sq m terrace with stunning views of the Lérins

Islands and the Mediterranean Sea. This property is sold with two garages and two

cellars.

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES
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